

令和3年10月8日

保護者各位

大津ヶ丘第一小学校

校長 上野 由美子

2学期レク大会の中止と端末の持ち帰りについて

秋晴の候、皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃より本校の教育活動に多大なるご協力・ご支援を賜り、ありがとうございます。

さて、緊急事態宣言も解除され、通常の日程で学校生活もすすめられているため、レク大会と端末の持ち帰りについては以下のようにいたします。

記

1 レク大会について

9月18日(土)の運動会が中止となりましたが、1学期にレク大会を実施できていること、9月の短縮授業期間でできなかった学習内容を保障することから、2学期のレク大会は実施しないことにします。

2 端末の持ち帰りについて(10月11日より)

【1・2年生】

・一斉の持ち帰り日を1年生金曜日、2年生火曜日とします。持ち帰り日には端末を利用した課題を学校から出します。翌日は学校に持たせてください。

※2年生は10月8日～18日の期間、生活科の学習のため毎日持ち帰ります。本日の配信データ

「生活科『わたしの町はっけん』におけるお子様の付き添いについて」をご覧ください。

・活用に慣れてきたら、3年生以上と同様自主的な持ち帰りも認めます。

【3～6年生・あおぞら】

・各学級で必要とされる学習内容から必要に応じ、持ち帰りを行います。家庭学習等で児童が担任に相談して自主的に持ち帰ることも可能です。持ち帰った場合は、次に登校する時に学校に持たせてください。

【そよかぜ】学年に準じた持ち帰りを行います。